



Le Saint-Siège

VIDÉO MESSAGE DU SAINT-PÈRE FRANÇOIS À L'OCCASION DU VOYAGE APOSTOLIQUE À MAURICE

[9 septembre 2019]

[Multimédia]

Chers frères et sœurs de Maurice !

Le voyage apostolique qui me conduira aussi sur votre belle Île est maintenant proche. Déjà d'ici, de Rome je vous adresse mon salut avec beaucoup d'affection, et je vous dis un grand "merci" parce que je sais que vous vous préparez depuis longtemps à cette rencontre.

Ce sera une joie pour moi d'annoncer l'Évangile au milieu de votre peuple qui se distingue pour s'être formé par la rencontre de diverses ethnies, et qui jouit ainsi de la richesse de différentes traditions culturelles et même religieuses. L'Église catholique, depuis les origines, est envoyée à tous les peuples, et parle toutes les langues du monde. Mais la langue de l'Évangile – vous le savez – est l'amour. Que le Seigneur, par l'intercession de la Vierge Marie, m'accorde de vous annoncer l'Évangile avec la force de l'Esprit Saint, pour que vous tous, vous puissiez le comprendre et l'accueillir.

Je vous demande, s'il vous plaît, d'augmenter en ces jours votre prière au moment où je vous porte déjà en mon cœur et je prie pour vous. Merci et à bientôt !